
 

点 鐘・ソング 我らの生業 

― 会 長 挨 拶 ― 

 
横田 善次 会長 

 会長に就任して１１か月が早いもので経ちました。い

つも会長スピーチに困っておりましたが、毎週お話をす

ると慣れ、もう少しでこの席も終われるかと思うと哀愁

を感じております。人前でお話することが幸せと感じて

おり、多田市長の気持ちが少しだけ共感出来たかも知れ

ないと感じております 

ロータリークラブの会長の講話を調べてみました 

２０１０年度群馬県ロータリークラブ、ガバナー本田 

会長はロータリークラブ会長とは、形式上のクラブの代

表で、クラブの運営と責任はありますが、執行において

は幹事に任せるべきとしております。そこでようやく分

かったことがあります。夜の例会変更で場所がなかなか

わからない、更に料理に関しても一度も相談がありませ

んでした。きょうもどんなん料理が出てくるかわかりま

せんが、福よしですから期待しております。 

それよりも、なぜ挨拶が必要か。会長はクラブ運営に

大きな責任があり、クラブの自主性を生かし、活性化を

図るとされておりますが、一歩も私の代ではなされてお

らず、大変申し訳なく感じております。次の会長から、

かなり年齢が若返りますので期待しております。 

 昨日妻が大腿骨頸部置換術を受けました。私が学生の

頃は、この大腿骨頸部置換術は整形外科の中でも一番大

変な手術とされており、６か月入院が必要となっており

ましたが、無事に手術も終わり、２週間で退院の目途が

ついております。医療の進歩は素晴らしいと感じた１日

でした。そこで医療の進歩を支えているものを一番に挙

げるとしたらなんだと思いますか？ 

１．遺伝子など免疫機構の解明 

２．CT、MRI などの発達 

３．細く、見える技術の進歩 

一番は、今の現代医療は管を細くする技術、つまり工業

技術の進歩にあると考えております。それは物を細かく

見る技術が革新的に飛躍した為、医療技術も進歩しまし

た。すると医療で遅れている分野は何処か。あまり皆様

話したがらない様ですが、細かく見えない分野が医療分

野では大変遅れていると思われます。 

具体的には感染症とメンタルの分野です。感染症は即

ちコロナ感染ですが、コロナウイルスは非常に小さくて

顕微鏡で写すことが大変です。その為詳細がうまく掴め

ず、感染初期に手洗い、うがい、人込みを避けると奨励

されました。これは大正時代の標語となんの進歩もあり

ません。感染症は１００年間進歩していないのではと思

います。更に心の問題は画像で細かく調べても無関係と

も思われます。一部の脳学者が研究を進められておりま

すが、まだまだのレベルと感じております。医療の進歩

は物を細かく見る技術に支えられた工業技術の進歩が

基礎となっております。 

― 会 務 報 告 ― 

               横田 善次 会長 

Ｒ ６． ５．１９（日）地区研修・協議会 

           於・美喜仁桐生文化会館 

参加者 関井 宏一・小堀 良武・毛塚  宏 

小池 敏郎・谷田川敏幸・小暮 雅𠀋 

山本  樹・大澤 孝司・宮内 敦夫 

飯塚 一成 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２４年５月２４日(金) 第３１９３例会報告（Ｎｏ，４０） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２３～２０２４年度 

自らの心を解放し 明るく学んで 

楽しく奉仕 
第２８４０地区 ２０２３～２０２４年ロータリーのテーマ 
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Ｒ ６． ５．２０（月）館林まつり実行委員会 

         於・三の丸芸術ホール 

参加者 本間美儀男・安間 崇人 

Ｒ ６． ５．２３（木）公共イメージ・ＩＣＴ推進 

委員会懇親会              於・前橋市内 

参加者 関井 宏一 

Ｒ ６． ５．２４（金）２０２４－２５年度第１回 

クラブ協議会               於・福よし 

参加者 関井 宏一・小堀 良武・飯塚 一成 

今泉 始宏・大澤 孝司・毛塚  宏 

小暮 雅𠀋・齊藤 一則・正田  隆 

関口  昇・瀬山 欣春・中世 吉昭 

長柄  純・根岸 利正・宮内 敦夫 

安間 崇人・山本  樹・横田 善次 

今後の予定 

Ｒ ６． ５．２５（土）～２９日（水）国際大会 

            於・シンガポール 

対象者 上野 和路 

Ｒ ６． ５．２５（土）国際大会地区ナイト 

             於・シンガポール 

対象者 上野 和路 

Ｒ ６． ５．２６（日）シンガポール国際大会日本人 

親善朝食会 

於・ラッフルズシティコンベンションセンター 

対象者 上野 和路 

Ｒ ６． ５．２８（火）第８９回サントリースコール 

サロン総会・情報交換会 

於・サントリー㈱群馬ビール工場 

対象者 横田 善次 

Ｒ ６． ６． ５（水）第４分区Ａ・Ｂ現新会長・ 

幹事会         於・ティアラグリーンパレス 

対象者 横田 善次・山本  樹・関井 宏一 

小堀 良武・宮内 敦夫・事務局 

Ｒ ６． ６． ８（土）伊勢崎東ＲＣ創立３０周年 

記念式典          於・伊勢崎プリオパレス 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ６．１５（土）米山記念奨学生学友会総会 

    於・ロイヤルチェスター前橋 

対象者 矢島 孝昭 

米山記念奨学生 シェルパ・ニマ・テンディ 

Ｒ ６． ６．１８（火）横田年度第４回親睦ゴルフ 

コンペ      於・ゴールド佐野カントリークラブ 

Ｒ ６． ６．２１（金）２０２４－２５年度第２回 

クラブ協議会           於・レストラン鼎 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・飯塚 一成 

今泉 始宏・大澤 孝司・毛塚  宏 

小池 敏郎・小暮 雅𠀋・齊藤 一則 

正田  隆・関口  昇・瀬山 欣春 

    中世 吉昭・長柄  純・根岸 利正 

藤島  厚・本間美儀男・宮内 敦夫 

本島 克幸・森田信一郎・矢島 孝昭 

安間 崇人・谷田川敏幸・山本  樹 

    横田 善次 

Ｒ ６． ６．２１（金）最終夜間例会 

               於・レストラン鼎 

Ｒ ６． ６．２４（月）クラブ管理運営セミナー 

      於・前橋問屋センター会館 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・事務局 

Ｒ ６． ６．３０（日）館林市制施行７０周年記念 

式典       於・館林市文化会館カルピスホール 

対象者 横田 善次 

Ｒ ６． ７．１３（土）・１４（日）館林まつり 

             於・本町通り 

Ｒ ６． ７．１５（月）セブポートセンターＲＣ会長 

就任式 

Ｒ ６． ７．２０（土）インターアクト年次大会 

     於・高崎市総合福祉センター 

対象者 関井 宏一・本島 克幸・安間 崇人 

荒木千津子・帆足 秀司・小倉 敏雄 

    インターアクター・顧問 

 

― 幹 事 報 告 ― 

山本 樹 幹事 

１．例会場・例会時間の変更 

◆館林西ＲＣ 

６月１１日（火）→ 館林東ＲＣとの合同夜間例会 

館林東ＲＣ・館林西ＲＣガバナー補佐最終訪問 

点 鐘 １８：３０ 

会 場 しのづか陣屋 

６月１８日（火）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

２．会報、週報 

◆館林西ＲＣ 

→ ４月会報 
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３．その他 

◆ガバナー事務所 

①ＲＩＪＹＥＭ保険ＳＴＥＰ－ＯＢＳ向けのご案内（Ｏ

Ｂ１型：１ケ月以内） 

②２０２４－２０２５年度クラブ現況報告書提出のお

願い及び補助データのご送付 

③クラブ管理運営セミナーのご案内並びにアンケート

ご回答のお願い 

【日 時】６月２５日（月） １４：００～１５：３０ 

【会 場】前橋問屋センター会館 ２Ｆ 

【登録料】１クラブ ２，０００円 

【対象者】会長エレクト・次年度幹事・事務局 

 

― 委 員 会 報 告 ― 

 
山本 樹 幹事 

例会出席報告 

通算３１９３回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５７名 

５４名 

出 席 者 数 ３１名 

欠 席 者 数 ２３名 

出 席 率 57.41％ 

前前回修正 77.36～79.25％ 

お客様 米山奨学生 シェルパ ニマ テンディ様 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

☆横田 善次会長        大変頂きました 

先日、妻の誕生日にお花をありがとうございます。夜

間例会出席ご苦労様です。 

☆関井 宏一副会長       大変頂きました 

本日はクラブ協議会お世話になりました。 

☆宮内 敦夫パストガバナー   大変頂きました 

関井年度がもうすぐ始まります。皆様ご協力で良い年

度にしましょう。 

☆小堀 良武会員          頂きました 

本日はクラブ協議会お世話になりありがとうございま

した。 

☆山本 樹幹事           頂きました 

松本会員の卓話楽しみにしていました。本日の例会出席

ありがとうございます。 

― 講 話 ― 

 
プログラム・健康増進委員会 森田 信一郎 委員長 

 
群馬県議会議員 松本 隆志 様 

 皆さん、こんばんは。松本隆志です。ロータリークラ

ブには、父が長年お世話になっておりまして、父との交

代で、今年の１月から入会をさせていただきました。仕

事柄、中々例会に出られず、他の方の卓話を聞いたこと

がない中で、初めて自分でやる番が回ってきてしまい、

何を話したらいいのだろうと、テーマとして「県政報告」

といただいているので、急遽考えさせて頂きました。た

またまですが先週の土曜日、昨年の４月３０日から県議

会議員の任期が始まり、１年を経過したということで、

後援会の皆様を対象に県政報告を開催させていただき

ました。なので、その時の内容とかぶってしまう部分も

あろうかと思うのですが、ご了解いただければと思って

おります。 

また先ほど横田会長から、人前でしゃべると気持ちよ

くなると言われたのですが、まだまだ不慣れで、大変緊
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張しながら喋っておりますので、聞き苦しい所がありま

したらご了承願います。 

皆様のテーブルの上に、群馬県令和 6 年度の予算の数

字を配布させていただきました。 

 
まずは群馬県のことを紹介させていただければと思う

のですが、令和６年度は、一般会計予算として７８１６

億円を計上しております。題目は、「幸福実現」「新群馬

実現予算」「群馬モデルで未来をつくる」という題目で

予算を執行しております。予算を執行する中で、重点施

策としては４点あり、その資料がなくて全部口頭になっ

てしまうのですけれど、 まずは、県民の幸福度の向上、

２つ目が新群馬の創造、３つ目が群馬モデルの発信。４

つ目が財政の健全性の確保、その 4 点の重点項目を掲げ

ております。色々な取り組みをする中で、県民の皆さん

が群馬県に住んでよかった。また子ども達、その次の世

代の人たちにも群馬で住んでもらいたいな、というよう

な幸福を感じていただけるような取組、子育て環境、教

育の分野、また貧困層や女性の問題、様々な面に今取り

組んでおりま。また新群馬の創造では リトリートの整

地、クリエティブの発信源、レジリエンスの拠点、とい

うようなことをやっています。リトリートは通常の旅行

に行くということではなく長い休みを取って、気持ちを

リフレッシュしていただくということを群馬県内各地

で進めております。群馬県は温泉も多いので、温泉文化

を世界遺産登録にする取り組みも率先して全国の都道

府県に 働きかけて取り組んでいるところです。 

また、クリエティブの発信源というのは、皆さんも感

じているように、普段の生活がかなり DX 化とかデジタ

ル化している中で、デジタル人材が今かなり不足をして

いる現状があり、そういう人材を群馬県では早くから育

成していこう。小学生・中学生からも慣れ親しめる環境

を作っていこうとやっております。  

今、自動車業界が Ev 化という所もあって、部品メー

カーとかがかなり経営の岐路に立たされるような状況

もある中で、群馬県として新たな産業を育成していくと

いうところでは、デジタル産業を育成していかなきゃい

けない、そういう産業・企業を誘致していかなきゃいけ

ないというところでは、企業の大きなネックとなるのが

人材確保、そういう部分で群馬県にはこんなに優秀な人

材がいるのですよ、というようなことをやっていくため

の育成をしていくということです。 

レジリエンスの強化とは、防災対策です。群馬県は防

災が少ないという所もあるのですが、この館林邑楽地域

でも水害という不安がある中で、河川の改修も含めて皆

さんが少しでも安心できるような体制でやれるように

取り組んでおります。 

令和６年度第２回の定例会が今日開会をしました。今

日から来月の１１日まで２５日間の議会です。内容的に

は、補正予算が１件、後は議案が１７件で、計１８件の

議案が上程をされました。補正予算の内容は、今テレビ

でも深刻になっている、ツキノワグマの被害です。群馬

県でも被害があり、ツキノワグマの生息地域の調査等の

予算、大型映像作品のロケ誘致をして、経済効果を生ん

でいくような予算付けを新たにしております。来週から

審議が始まっていくわけですが、今回の定例会は違った

意味で注目をされております。まずは副知事の人事問題

です。知事と議会側との温度差があり、その人事案件に

ついて議会が始まる前の会議で決まる予定でしたが、最

終的には知事が議案を取り下げました。ただこの定例会

中に上程するようなことも言われているので、今後どう

なるか違った意味で注目をされている議会であります。 

また１つは、議長が交代になります。群馬県が１年交

代で議長が変わるのですが、今回館林から須藤県議が議

長に就任をされました。館林から議長排出と喜ばしいで、

館林から３人目の県議会議長が誕生したという所では

大変良い議会だなと思っております。 

また私の方も、まだ２年目ではありますが、総務企画

常任委員会の副委員長の役が回ってまいりました。総務

は、色んな分野にまたがる要の委員会ですので、その辺

をしっかりやっていければと思っています。いずれにし

ましても、館林は２人しかいない県議で、やはり前橋か

ら見ると、県の職員さんから「館林は遠いですよね。館

林から何分ぐらいかかるんですか？」と聞かれたりしま
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す。どうしても県の職員さんからすると、館林は縁遠い

地域でもありますので、この地域を代表して前橋に行っ

ておりますので、館林が注目されるように、館林に予算

をつけていただけるように、しっかり県で活動してまい

りたいと思っておりますので、皆様のご指導をよろしく

お願い致します。  

 

＜ 懇親会 ＞ 

 
 

＜ 乾杯 ＞ 

 
宮内 敦夫パストガバナー 

 

 

 

 

 

館林ロータリークラブ 

２０２４―２０２５年度 

第１回クラブ協議会 

 
 

 
 

 

◆例会日 毎週金曜日 12：10 より（第１・３夜間例会） 

◆例会場 ニューミヤコホテル館林（館林市文化会館内） 

     館林市城町 3-1 TEL0276-50-1541 

◆事務所 館林信用金庫本店内 

     館林市本町 1-6-32 TEL･FAX 72-8181 

◆E:mail  tatebayashi.rc@cc9.ne.jp 

第 2840 地区ガバナー 保坂 充勇 

会   長 横田 善次   副会長 関井 宏一 

幹   事 山本 樹    副幹事 小堀 良武 

会報  委員 長柄 光則   齋藤 一則 

発行責任者 横田 善次   編集責任者 長柄 光則 
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